

Vorstandssitzung Freundeskreis-2.Schnellbootgeschwader e.V.

Vom 30.04.–3.5.2015 traf sich der Vorstand des Freundeskreises zur Vorstandssitzung in Laboe im Admiral-Scheer-Haus. Nach dem Einchecken wurde im Heimathafen ein Begrüßungsbier zu sich genommen, mit anschließendem Spaziergang zum Hafen. Der Abend wurde im Scheerhaus am Tresen beim Tanz in Mai beendet.



Am 1. Mai war die gesamte Mannschaft zu einer Grillparty nach Alt Duvenstedt eingeladen. Es war ein genussreicher Nachmittag, der Abend endete wieder mit einem Umtrunk am Tresen im Heimathafen.



Der 2. Mai war voll gespickt mit Ereignissen, denn der umgestaltete Hafen von Laboe wurde eingeweiht. Nach dem Gang durch den Hafen ging man an Bord der Gefion, einer Galeasse aus dem Baujahr 1932. Bei einem Bier unter Deck gab es eine Begegnung mit einem ehemaligen Kommandanten des 2.SG, Fktp. a.D. Detlef Boje.



Da ja auch noch Weltfischbrötchentag war, wurden auch gleich Brötchen verzehrt.



Es folgten Vorführungen der DGzRS im Hafenbecken von Laboe, und Mini hatte rege Unterredungen an Bord der Wilhelm Rose.



Highlight des Tages waren aber die Speedbootfahrten und ein Törn mit dem Haikutter Gefion auf der Kieler Förde. Dass hat die Herzen höher schlagen lassen.



Auslaufbier an Bord



Vorstand an Bord





Auf der Kieler Förde

Am Abend war dann Vorstandssitzung im Heimathafen (Restaurant im Scheerhaus)
Es wurden viele Themen bearbeitet, z. B. Hauptversammlung Konstanz, Geschwadertreffen 2016 usw. Im Anschluss wurde gespeist und alte Bordgeschichten erzählt.



Am 3.Mai morgens nach dem Frühstück wurde noch einmal mit feuchten Augen auf die Förde geblickt, dann ging es wieder nach Hause.
Fazit : 3 unvergessliche Tage.